



**An die
Eltern, Schüler und Lehrer
des Werner- Heisenberg-Gymnasiums Heide**

Heide, 20.November 2017

Im letzten Jahr wurde die Verwendung der Mittel des Kulturfonds , er erhält 45% der Mittel aus dem Gesamtfonds (Kultur-,Schul- und Sozialfonds) des WHG, geändert. Neben den weiterhin bezuschussten klassenübergreifenden Aktivitäten (z.B. englisches Theater, Sportvergleichswettkämpfe), sollen schwerpunktmäßig „Veranstaltungen“ finanziert werden. Man war sich im Schulelternbeirat einig, dass die Bezuschussung von Klassenfahrten mit Kleinstbeträgen nicht sinnvoll sei.

Es wurde sich auf folgende Mittelverwendung geeinigt:

Zum einen geht es um die Unterstützung der Aktivitäten während der letzten Woche der Sommerferien an der Schule. Aus den Mitteln des Kulturfonds möchte der Schulelternbeirat ein zusätzliches Angebot schaffen, um die Attraktivität der „Summer-School“ zu erhöhen und mehr Schülern die Möglichkeit der Teilnahme geben.

Zum anderen ist es geplant, einmal im Jahr eine größere Kulturveranstaltung auf die Beine zu stellen. Dabei ist aus unserer Sicht die Kultur ein sehr weites Feld, so gehören zum Beispiel auch die Neuen Medien oder der Sport zur Kultur.

Um den Geschmack und die Bedürfnisse möglichst Vieler zu treffen, für uns gehören dazu Lehrer, Schüler und auch Eltern, bitten wir um Anregungen und Vorschläge, um dann zu sehen, was realisierbar ist.

Leider hat es sich nicht herumgesprochen, dass wir, die Arbeitsgruppe für „Schulevents“, als Ansprechpartner und Ideensammler für Sie/Euch fungieren. Daher haben wir uns entschlossen, mit diesem Schreiben noch einmal alle aufzufordern, uns Ihre Ideen auch für die kommenden Jahre mitzuteilen.

Wir freuen uns über Ihre Ideen und bitten um eine Nachricht an folgende Adresse:

kulturfonds-whg@gmx.de

Petra Aschinger

Diana Frischgesell Heidi Schrader

Frank Jordan Guido Schiede

